

WIR DANKEN VON GANZEM HERZEN

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

## **Ruedi Ris-Reinhardt**

erfahren durften.

Es war uns ein grosser Trost, in dieser traurigen Zeit nicht alleine zu sein.

Wir danken für die Abschiedsrede, für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier und für die grosszügigen Blumen- und Geldspenden.

Basel, im Juni 2019

Die Trauerfamilie

Die Anzeige erscheint anstelle persönlicher Danksagungen.